
備　考

１．谷　重幸 １．組織機構改革の必要性は

○ 多様化する住民のニーズに対応すべく、行政はどのような役割をはたすべきと
考えるか。

○ 組織機構あるいは所管業務の見直しの必要性は。

２．浜ノ瀬地先海岸侵食・高波対策の進捗は

○ 現状の見解と対策の進捗は。

３．次期町長選出馬について

○ 町長の気持ち、考えを問う。

２．碓井　啓介 １．台風被害及び対策について

○ 松林内の倒木による、送電線の被害について。

○ 長時間の停電による被害について。

３．龍神　初美 １．介護予防による地域づくりについて

○ 行政におけるリハビリ専門職の役割は。

○ 本町ではリハビリ専門職が関わることにより、どのような活動が予想され、
どのような成果が期待されるか。

４．中西　満寿美 １．介護保険について

○ 認定率が低く、また認定率が低下している原因は何か。

○ 不納欠損の状況、滞納状況、納付猶予が受けられる場合は。

○ 「いきいき百歳体操」について

①「いき百」を取り入れようとした理由。

②どんな課題があり、どう解決していくのか。

③「いき百」の効果。

④「いき百」を発展させ、どう地域づくりにつなげていくのか。

○ ２０２５年問題を見すえ、介護保険をどうすればよいと考えるのか。

２．台風２１号への対応から見えた課題

○ 大規模長時間停電について

①関電との情報のやりとりできる方法が必要ではないか。

②携帯電話の充電ができる場所の設置。

③防災ラジオについての広報。

④ｅｏ光への対応。

○ 上下水道が正常に働いた理由。今後の対策。

○ 身内が近くにいない高齢者世帯や、障害を持つ人の世帯へのきめ細かい対応を
考えないのか。

３．セクハラについて

○ 「セクハラ」をなくすため、どんな取り組みをしているか。

○ 「無意識のセクハラ」とは。
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５．鈴川　基次 １．介護予防の充実と健康寿命の延伸に向けて

○ 要介護認定率が低くなっているが、介護予防の効果といえるのか。また、要介
護認定率に町内で地域格差があるが、具体的な要因は。

○ 「いきいき百歳体操」は、ほぼ町内に浸透し成果も挙がっているが、今後の継
続とさらなる充実に向けての取り組みは。

○ 介護給費や医療費の抑制、減少といった効果の傾向が見られるのか。今後の見
通し、目標は。

○ 視察に担当課が同行して学んだ点、発見した点は。

２．台風２１号の来襲について

○ 避難場所における対応について。

○ 停電の対応。

６．北村　龍二 １．台風上陸時と台風一過後の情報遮断について

○ 今後、被災により情報が遮断された場合、情報伝達方法や手段は防災行政無線
以外に何かないのか。

２．太陽光発電設備の設置基準について

○ 我が町独自の条例を作成してみては如何か。

３．当町におけるふるさと納税について

○ 平成３０年度のふるさと納税の現状は如何か。また、今年度の目標見込み額は
いくらか。

○ 当町ではふるさと納税の使途は決まっていないと思うが、ある特定の財源や突
発的な災害等への活用など、使途を決めて募ってみては如何か。

○ 今後、ふるさと納税の返礼品を増やす予定は。

７．田渕　勝平 １．地方創生について

○ わが町の地方創生の目的は順調に達成しつつあるとお考えか。国に提出した
KGIは順調に現実化しつつあるのか見解を聞く。

○ 当初予測していなかったこと、「目的達成の障害になりそうな課題が見えてき
た」というものがあれば、挙げていただきたい。

○ 国との絡みも含めて、来年2019年度、第１期の総合戦略の総仕上げとしてどの
ようなことに取り組んでいくのか、具体的に挙げていただきたい。

○ この5ヵ年の総点検をして、2020年度以降の第2期総合戦略への構想を述べて
頂きたい。

２．行政評価について

○ 行政評価の研修を受けて、今後どのように取り組んでいこうと考えているの
か。

３．経常収支比率と財政力指数について

○ 分子を小さくするために社会保障費、賃金、需用費、委託料、補助金等々、
どのようなところをどのように見直しているのか。

○ 来年度、どのような予算を考えているのか。

○ 経常収支比率の分母を大きくする工夫、また財政力指数を大きくする工夫とし
てどのようなことを心掛けているか。
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８．繁田　拓治 １．学校教育について 教育長

○ 中学校の部活動指導を担う外部指導者の進捗状況、効果等は。

○ 外部指導者の増員は。

２．中学校体育館にクーラーを、和田小学校体育館の屋根の錆について 教育長

○ 設置を要望。

○ 早期補修を。

３．ブロック塀の倒壊について

○ 文部科学省から指示が出たが、どのように対処したか。 教育長

○ 道路に面した、個人のブロック塀の補助は。 町長

４．道路の建設、整備について 町長

○ 隣接町と連携をして取り組んでいる道路整備の進捗状況は。


